
 

京都部 2015〜2016 年度 第３回評議会議事録 

日時 2016年 2月 14日(日) 10:00〜12:10    場所 京都 YMCA・マナホール 

 

【出席者】 

＊評議会構成員 高田部長、廣井次期部長、桂監事、合田会長(京都)、堀会長(福知山)、小林会長(京都パレス)、

加藤会長(京都ウエスト)、山川会長(京都めいぷる)、幡南会長(京都キャピタル)、蒔田会長(京都プリンス)、志賀

会長(京都センチュリー)、山内会長(京都ウィング)、土屋会長(京都洛中)、上澤会長(京都エイブル)、小川会長(京

都グローバル)、有澤会長(京都みやび)、河原会長(京都トップス)、洪水会長(京都トゥービー)、高安書記(京都東

稜)、田栗会長(京都ウェル)、波多野会長(京都 ZERO) 以上 21 名出席 

＊答弁義務者 小櫻 Y サ・ユース事業主査、大槻地域奉仕・環境事業主査、山岸 EMC 事業主査、佐古田国際・

交流事業主査、田中メネット事業主査、倉田書記・PR 委員長、三井書記、田中書記、金澤会計、以上 9 名出席 

＊京都 YMCA 加藤統括連絡主事 

【欠席者】畑本直前部長 

 

司会・進行 : 三井書記、記録 : 金澤会計 

開会点鐘 : 高田部長、 

ワイズソング斉唱 : 全員、 

開会の祈り : 加藤統括連絡主事 

出席者確認 :東稜クラブ・高安書記が代理出席 

※定足数は部則第 7 条 3 項の規定により、構成員の２/3 以上の出席があり本会は成立すると確認した。 

Ⅰ 議案審議 

１号議案 第２回評議会議事録承認の件・・・誤字１字修正で承認された。 

２号議案 次々期部長の件・・・京都 ZERO クラブ・竹園憲二ワイズが全会一致で承認された。 

３号議案 次期主査の件・・・Y サ・ユース事業・・大田雅彦ワイズ(京都洛中)、CS・環境事業・・山川新一

ワイズ(京都めいぷる)、EMC 事業・・久保田雅彦ワイズ(京都グローバル)、国際・交流事業・・上澤正廣ワイズ

(京都エイブル)、メネット事業・・西村博ワイズ(京都プリンス)が全会一致で承認された。 

 ４号議案 第２０回京都部部会決算の件・・・京都部部会実行委員長・鍵谷将宏名を追記して承認された。 

 

Ⅱ 提案・報告・その他事項 

1、 部長報告・・・部会協力に感謝。クラブ公式訪問は１月で終わった。次々々期理事を京都から輩出するよ

う要請を受けており苦慮している。アジア会費が４ドルから６ドルに上がる見込み。 

 

2、 事業主査報告 

＊Y サ・ユース・・・チャリティーゴルフ、チャリティーランにご協力を。YYY フォーラムは色々な団体

が知り合う機会。テーマは「気候変動・環境問題」で講師はプリンスクラブの宇高ワイズ。ワイズをアピ

ールするために今回は山岸 EMC 主査に依頼している。 

＊地域奉仕・環境・・・ZERO クラブからの事業補助金申請が承認された。 



＊EMC・・・EMC シンポジュームを開催した。各クラブが後半増員の傾向にある。 

＊国際・交流・・・IBC では ZERO クラブとホノルル・カイムキクラブと５月にハワイ地区大会で締結

式を行う予定。DBC では ZERO クラブが東京ベイサイトクラブとの締結を準備している。他のクラブも

締結を予定していれば連絡をお願いしたい。BF 資金にかかる切手について、各クラブで点検して２月２

０日から２３日までに YMCA の受付に持参することを確認した。 

＊メネット・・・東日本大震災復興支援にかかる“わかめの販売”に協力を。合同メネット会の開催は４

月に向け企画したい。 

3、クラブ会長任意報告 

＊京都エイブルクラブ・・・ワイズデー支援金を申請、少年サッカー大会を開催し、バニーズ(女子)の指

導を受け大変盛り上がった。  

＊京都センチュリークラブ・・・東日本大震災復興支援・チャリティートーク・コンサートを開催する。 

＊京都ウエストクラブ・・・舞鶴で街頭募金を実施した。 

＊京都パレスクラブ・・・リトセン・チャリティーゴルフ大会をホストする。協賛品の提供と部長に挨拶

をお願いしたい。 

＊福知山クラブ・・・書初め大会を実施した。 

＊京都クラブ・・・部会は黒字になり協力感謝。 

＊京都東稜クラブ・・・チャリティーボウリング大会をホストする。駐車場が狭いので乗り合いで参加を。 

＊京都 ZERO クラブ・・・ワイズデーに北山・陶板名画の庭でキッズダンスを主としたイベントを開催、

4〜500 名が来場しワイズをアピールできた。 

＊京都キャピタルクラブ・・・東京クラブと台北クラブとのトライアングル IBC を台北国際大会で締結式

を行う。 

 

3、 YMCA 報告 

① YMCA の活動をアピールするため、全国の YMCA でアンケートを実施している。 

② ２月２４日はピンクシャツデーと称し、いじめをなくすプログラムを実施。 

③車いす駅伝、卒業リーダー祝会、ミニバスケット大会、チャリティーライブなどが続くが協力をお願い

したい。 

 

4、 その他・・・①PR 委員会報告・・・ワッペンを 1000 枚作成した。希望あれば配布する。PR 委員の募集

を行っている。 

②次回の評価会は６月１２日、午前１０時開催。午後からは次期・第１回評議会を開催。場所はハートン

ホテル京都を予定している。 

 

Ⅲ 次期部長コメント : 廣井次期部長・・・キャビネットは書記・松田ワイズ(京都ウェルクラブ)、書記事務局

長・小野ワイズ(京都プリンスクラブ)、会計・飯尾ワイズ(京都プリンスクラブ)に決まった。次期の PR 委員

会は小委員会との位置づけで委員長に岡西ワイズ(京都プリンスクラブ)に決まった。 

   次期の役員・会長の懇親会を２月２６日に行う。 

 

Ⅳ 監事講評 : 桂監事・・・残りの期間、充実したクラブ運営にまい進してほしい。 

・  

閉会点鐘 : 高田部長 


